

Frau Goeres:

Was passiert mit dem Tekabo-Gelände auf dem Steinbüchel Nr. 8? Das Gelände ist mittlerweile eine Ruine. Es verfallt immer mehr. Die Scheiben wurden alle eingeworfen. Das Haus dient offenbar dubiosen Gestalten als Treffpunkt. Wird die Verwaltung Sicherungsmaßnahmen ergreifen, um Risiken vorzubeugen?

Antwort der Verwaltung:

Es handelt sich um kein städtisches, sondern um ein privates Gebäude. Die Ermittlung des Eigentümers war zeitintensiv. Von Seiten der Geschäftsfelder Bauordnung und Ordnungsamt wurde ein ordnungsbehördliches Verfahren eingeleitet und Zwangsgelder verhängt. Das Verfahren gestaltet sich jedoch als sehr schwierig, da sich der Eigentümer weigert.

Frau Goeres:

Müsste der Eigentümer die Fenster zumauern?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung kann keine baulichen Maßnahmen an dem Gebäude vornehmen und versucht das Problem durch ein ordnungsbehördliches Zwangsverfahren zu lösen.